

Movimiento Ciudadano está con Morena: Higinio M

Sonia Pineda

Ecatepec.- El senador Higinio Martínez aseguró que la mayoría de Movimiento Ciudadano ya está con la maestra Delfina Gómez, el PRD se desfondó en favor de la candidata de Morena y cuando menos de 5 a 10 alcaldes del PRI han expresado, en privado, su apoyo, por lo que “la elección está resuelta” y la texcocana ganará el 4 de junio cuando menos con un millón y medio de votos de diferencia sobre la contendiente priista.

En conferencia de prensa, el delegado especial de Morena indicó que “cuando dicen que ya alcanzaron, pues no, es parte de su narrativa porque la elección está decidida, no va a cambiar el sentido del voto en 12 días. Puede cambiar a favor de nosotros, pero este proceso va impecable —con sus asegunes— pero va bien, por lo mismo ellos deben aceptar el resultado de manera inmediata. Esta elección la vemos ya ganada sin ningún problema, es decir, este arroz ya se coció, hay que reconocerlo y la maestra Delfina Gómez será la primera gobernadora”, sostuvo Martínez Miranda.

“A estas alturas no hay manera de cambiar las tendencias del voto”, ase-



El senador Higinio Martínez aseguró que la mayoría de MC está con ellos.

guró Martínez Miranda, “no vemos focos rojos y el 4 de junio estamos preparados para recibir la votación; todos los conteos de salida estarán diciendo claramente después de las 6 de la tarde que la maestra Delfina arrasó en la elección. Ya no es un deseo, es la realidad”.

“Nosotros vamos por todos”, dijo “y se han sumado panistas, priistas, perredistas y emecistas que apoyan a la

maestra porque están convencidos del cambio, tras lo cual aseveró que el PRD ya se desfondó en todo el estado —particularmente en el Sur— y prácticamente toda la militancia de Movimiento Ciudadano, hasta la de Ciudad Nezahualcóyotl, está del lado de Delfina Gómez, por lo que se prevé que la votación en favor de la maestra rebase el millón y medio de sufragios.

ORLANDO SALINAS



Reafirman su apoyo a Delfina Gómez

Higinio Martínez Miranda dijo que es imposible que los adversarios remonten la ventaja que mantiene Delfina Gómez

Se suman líderes a Morena

ORLANDO SALINAS CESÁREO

ECATEPEC, Méx.- Líderes políticos de Tlalmanalco y Cuautitlán Izcalli se suman a la campaña de la candidata de Morena, PT y Verde Ecologista, Delfina Gómez, quienes reafirmaron su apoyo a la maestra para ganar las elecciones del próximo 4 de junio.

En conferencia de prensa, el senador con licencia Higinio Martínez Miranda dijo que es imposible que los adversarios remonten la ventaja que mantiene Delfina Gómez.

Además, dijo que cada día se van sumando líderes a la campaña de la candidata, como el presidente municipal de Tlalmanalco, Luis Sánchez, quien con

chaleco guinda dio a conocer que renunció a su partido Movimiento Ciudadano para sumarse al proyecto de la maestra Delfina.

"Quiero decirlo públicamente: renuncié a mi militancia del Partido Movimiento Ciudadano, quiero decirle que desde el momento en que el partido al cual pertenecía decide no enfrentar esta elección, de manera personal y como presidente municipal no me puedo quedar de brazos cruzados.

"Por eso busco el acercamiento con el doctor Higinio y me hizo sentir confianza y tomar la decisión de cambiar de partido, y el motivo principal es que queremos una gobernadora de nuestra zona y que la zona oriente crezca y sea volteada a ver",

comentó.

A dicha conferencia acudió la diputada Azucena Cisneros y el vicepresidente del Comité Estatal de Morena, Nazario Gutiérrez, quienes reafirmaron que el triunfo de la maestra Delfina será contundente.

Durante este evento, Karim Carvallo, expriista de Cuautitlán Izcalli, se pronunció por su adhesión a la campaña de Morena, y señaló que el proyecto de Delfina Gómez es la mejor opción para el Estado de México.

El senador con licencia aseguró que hay más actores políticos que se están y se quieren sumar a la campaña de la candidata Delfina Gómez.

Por último recalzó que este arroz ya se cocinó y que la maestra será gobernadora.

ESPERAN MILLÓN Y MEDIO DE VOTOS ARRIBA

Elección ya está resuelta para Delfina: Morena

Higinio Martínez confió que el gobernador Alfredo Del Mazo Maza siga laborando como un demócrata, sin meter las manos a la campaña


MIRIAM VIDAL

Para Morena, la jornada electoral del próximo 4 de junio ya está resuelta a favor de la candidata de la alianza Juntos Haremos Historia, Delfina Gómez, cuyo pronóstico es obtener hasta millón y medio de votos por encima de su contrincante

Alejandra del Moral.

En conferencia de prensa, Higinio Martínez Miranda, delegado especial de Morena para el Proceso Electoral en el Estado de México, señaló que a 12 días de la elección es poco probable que las preferencias señaladas en encuestas se reviertan.

Aseguró que muestra de ello es la

▲ Martínez Miranda, al centro, dijo que es poco probable que en 12 días cambien las preferencias señaladas en las encuestas. Foto especial

suma de liderazgos de otros partidos políticos al proyecto, como los del presidente municipal de Tlalma-

nalco por Movimiento Ciudadano, Luis Sánchez Reyes, y el expresidente municipal de Cuautitlán Izcalli por el PRI, Karim Carvalho Delfin. "Esto es un fenómeno, yo diría natural, que se ve cuando hay un movimiento de este tipo que va a ser historia en el Estado de México. Derrumbar al sistema político, el más fuerte del país, de un denominado Grupo Atlacomulco, cuando ha llegado el momento del cambio pues hay gente como los aquí presentes y mucho más que dicen: nosotros vamos al cambio", expuso.

Indicó que como alianza ya están preparados para la jornada electoral, con representantes en todas las casillas electorales, donde esperan ganar por amplio margen.

Martínez Miranda consideró que tanto el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) como el gobernador Alfredo del Mazo, están haciendo un buen papel.

"Confío en que va a ser bien las cosas el Instituto Electoral; los consejeros, los funcionarios saben perfectamente que no puede ser motivo de discordia, que deben hacer todo para respetar, y confío que el gobernador del Estado Alfredo del Mazo sigue haciendo sus esfuerzos para que, en su partido, con su candidata y sus funcionarios, respeten el resultado de la voluntad popular", refirió.

Dijo que hasta el momento no ha habido algo grave de lo que puedan acusar al gobernador por estar interviniendo directamente a favor de Alejandra del Moral.

"Le pedimos que mantenga esa actitud, una actitud demócrata, de respeto a la voluntad mayoritaria de la gente", agregó.

Recordó los señalamientos específicos a las Secretarías de Salud y de Educación por presumiblemente presionar al personal.

"Todavía está a tiempo el gobernador del Mazo para pedirle a sus funcionarios que eviten esas presiones hacia los trabajadores, que los dejen en libertad absoluta de votar", indicó.

Presume Higinio Martínez encuesta

La ventaja de 20 por ciento en el promedio de las encuestas ya es irreversible a favor de la candidata Delfina Gómez, afirmó el delegado estatal de Morena, Higinio Martínez.

Señaló que en los últimos 5 meses de precampaña y de campaña políticas, la candidata de la alianza no se ha acercado ni un punto en las preferencias electorales. Y si en 5 meses no ha reducido ventaja, en 10 días que restan de campaña “es imposible que se acerque en las preferencias electorales”, sentenció Higinio Martínez.

Además de las encuestas, agregó, también son plazas llenas, que aunque no votan es un reflejo, un síntoma del ánimo de la gente, aparte la gente trabaja casa por casa en favor de la campaña de la 4T.

A diferencia de hace 6 años, ahora no existen focos rojos para Morena, ganará con contundencia el sur del Estado de México, donde tenía poca presencia.

Además, dio a conocer la suma a la 4T del exalcalde de Cuautitlán Izcalli, Karim Carvallo y del actual presidente municipal de Tlalmanalco, que antes era de Movimiento Ciudadano. (Lorena González Callejas)



FOTO: ESPECIAL

La Elección del 4 de Junio Está Resuelta, Delfina Gómez Gobernadora del Edomex

** Vamos a ganar sin ningún problema y los adversarios se acercan a la salida del palacio de gobierno: Higinio Martínez*

** La mejor opción para el Edomex es Delfina Gómez, en Morena me recibieron de manera extraordinaria por ello me sumo: Karim Carvallo*

** El presidente municipal de Tlalmanalco Luis Sánchez renunció a su partido Movimiento Ciudadano de manera pública y se suma al proyecto de la maestra Delfina*

catepec, Méx., 22 de mayo de 2023.- A pocos días del cierre campaña, que culmina el próximo miércoles 31 de mayo, el Delegado Especial de Morena para el Proceso Electoral del Estado de México, Higinio Martínez Miranda afirmó “vamos a

bio en el Estado de México, enfatizó no hay manera de que pierda la maestra Delfina Gómez a tan solo 12 días de la elección, se mantiene de acuerdo a las preferencias en las encuestas 20 puntos arriba de su contrincante Alejandra Del Moral.

forma de que cambiará la tendencia, porque habría de ser la excepción el Estado de México.

Hay adhesiones de simpatizantes, militantes y liderazgos de otros partidos que no están en la candidatura común Morena, PT y PVEM, toda la gente del



ganar sin ningún problema y los adversarios se acercan, pero a la salida de palacio de gobierno”, lo que se sustenta en que, por 5 meses la maestra Delfina Gómez se mantiene arriba de los 20 puntos en preferencias, las sumas de liderazgos de diversos partidos y las plazas llenas a donde convocan a la Batalla Maestra.

En conferencia de prensa, acompañado por el presidente municipal de Tlalmanalco, Luis Sánchez, quien renunció a su partido Movimiento Ciudadano y del expresidente municipal de Cuautitlán Izcalli, Karim Carvallo, quienes se sumaron al proyecto por el cam-

El Delegado Especial, junto con la diputada Azucena Cisneros y el vice presidente del Comité Estatal de Morena Nazario Gutiérrez, apuntó que este respaldo corrobora el triunfo de la maestra Delfina y será la próxima gobernadora del Estado de México también son plazas llenas, aunque no votan es un reflejo, un síntoma del ánimo de la gente, a parte la gente trabaja casa por casa y los resultados los determinan las encuestas.

Higinio Martínez aseguró que ejemplo de esto se dio en otras entidades como Oaxaca, Hidalgo Tamaulipas, donde triunfó Morena y no hubo

sur, que era del PRD, de Amatepec, Tejupilco, Sultepec, están con la maestra Delfina. Luis Enrique Sánchez de MC, junto con sus simpatizantes;



del Sur del Estado y parte Norte, la presidenta municipal de Donato Guerra y de MC, San Felipe del Progreso, ya se agregaron y están trabajando con la maestra Delfina en este gran movimiento.

Agregó, también del PRI hay adhesiones, algunas públicas y otras no, hay unos 5 a 10 alcaldes que están dispuestos a apoyar, como Karim Carvallo, priista de Cuautitlán Izcalli, de la tierra de Alejandra del Moral, quien se sumó conociendo las conveniencias de sumarse al cambio y no se van a arrepentir es un fenómeno natural para derrumbar el régimen enquistado en la entidad. Estos elementos, reiteró Higinio Martínez dan la certeza y confirma la certeza de que la elección está resuelta, por más de 20 puntos de diferencia, millón y medio de votos de ventaja tendrá la maestra Delfina contra su contrincante, un cálculo basado en encuestas.

El Delegado Especial aseguró que, desde la coalición Mo-

rena, PT y PVEM están preparados ya para la jornada electoral y confío en que el IEEM está haciendo bien su papel y que hará bien las cosas.

También confío en que el gobernador Alfredo del Mazo siga haciendo sus esfuerzos para que su partido y su candidatura, sus funcionarios respeten el resultado de la contienda, no se ha visto nada grave que se pueda acusar al gobernador de intromisión en la elección en favor, le pedimos que mantenga esa actitud.

Señaló que, si hay señalamientos de hostigamiento a maestros y también a los transportistas, está a tiempo el gobernador de pedirle a sus funcionarios que dejen en libertad a los trabajadores de votar por quien ellos decidan. Concluyó estamos preparados para la votación del domingo 04 de junio, hay un ejército de 40 mil para representar a Morena y cuidar las casillas, después de las 6 de la tarde, todos los conteos de salida estarán otorgando a la maestra Delfina el triunfo.

En su oportunidad Karim Carvallo, reconoció que el senador con licencia, es un gran estratega y la maestra es una mujer sencilla y clara, que encabeza un movimiento a favor de la entidad.

Luis Sánchez con chaleco guinda, renunció públicamente a su militancia de MC y confía que con la maestra Delfina se volteará a ver la Zona Oriente del Estado de México.